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　初詣を兼ねて1月12日に加藤神社に行ってきました。
熊本城周辺は通れない区間もあったため、城彩苑→二の丸公園を
通って行きました。
途中並木になんと、大きく白いキノコを発見 !!
遺跡を発見したような感じでしたよ (ﾟ∀ﾟ)!

　お参りし、それぞれ祈願してから、熊本城稲荷神社にも行きました。
狭い敷地の中にも、色々な神様がいて、とても不思議で新鮮な感じ
だったという感想が多かったです。

この一年はきっとよい年になるでしょう !!
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この一年はきっとよい年になるでしょう !!
　初めてクリスマス会を開催しました♬
市販のパンケーキに生クリームいちご、チョコ等で自分用のケーキを
飾り付けて、ミニクリスマスケーキが仕上がりました。
う～ん、それはそれはとても美味しかったですよ (*＾＾*)

　また、皆でクリスマスのサイコロトーキングをして、意外とサンタに
関して知らないことが多かったです…例えば、サンタさんを載せる
トナカイは何頭でしょうか？答えはスタッフまで (・∀・)

久々に楽しいクリスマス会と楽しめました。来年度もまたしたいで～す♪
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　12月は「ホームアローン３」、１月は「ナルニア国物語」を観ました。
部屋が真っ暗な中、壁をスクリーンにしてプロジェクターで映しているのですが、
大画面大（中？）音量だとTVよりも迫力を感じてストーリーに見入ってしまいますね。

　今年も皆さんの上映作品のリクエストを毎月のお茶会でお聞きしながら、
上映会を開催していきたいと思います☆
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　寒い日が続きますね。
その分ごはんが美味しくて食べてばかりの毎日です。
…突然ですが、この度3月で退職をすることになりました。
皆さんと過ごした温かい時間は僕の大切な思い出です。
　皆さんの歩まれる道が豊かに祝福されたものとなりますように、
祈っています。See You!!

　はじめまして、スタッフのSです。
4月より皆さんとお会いできます。

楽しみにしてますね♪。
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